

## Société d'une messe

Archevêché de Montréal, le 19 décembre 1899.

Mgr Louis-Zéphirin Champoux, P. A., curé de Saint-Polycarpe, décédé le 17 du courant, était membre de la *Société d'une messe*.

EMILE ROY, ptre, chancelier.

## NOUVELLES DE ROME

**L**A chancellerie apostolique a commencé le 18 novembre l'expédition, aux évêques du monde entier, de la bulle pontificale contenant les prescriptions pour obtention des indulgences attachées au grand jubilé de l'année sainte.

Cette bulle sera lue dans toutes les églises de l'univers.

La congrégation du cérémonial, a, de son côté, fixé tous les détails de la cérémonie de l'ouverture de l'année sainte, qui aura lieu la veille de Noël, à midi, et non le soir, pour ne pas exposer le Pape aux effets de la basse température du déclin du jour.

La cérémonie se fera au portique de la basilique de Saint-Pierre, où un trône sera dressé en face de la Porte sainte, qui ne s'ouvre que pour le jubilé.

Des tribunes seront installées pour le corps diplomatique et les rares invités.

La Sacrée Congrégation des Rites a publié un décret *Urbis et orbis*: en vertu duquel le Souverain-Pontife accorde que, pendant la nuit du 31 décembre 1899 et celle du 31 décembre 1900, on pourra, dans toutes les églises où le Saint-Sacrement sera exposé, célébrer à minuit la messe de la Circoncision et y donner aux fidèles la sainte communion, afin de consacrer à Notre Sauveur la dernière année du siècle finissant et la première du XXe siècle depuis la Rédemption.

C'est aussi pour sanctifier la dernière année de notre siècle et multiplier les grâces du Jubilé, que seront célébrées en 1900 les deux canonisations annoncées du Bienheureux Jean-Baptiste de la Salle et de la Bienheureuse Rita de Cascia, ainsi que les béatifications dont la procédure est ou va être terminée, à savoir des Vénérables : Marie